



Cuatro facultades acogerán las pruebas de la Selectividad los próximos 10, 11 y 12 de junio

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. Cuatro facultades de la Usal –Derecho, Ciencias, Filología y Psicología– acogerán los próximos 10, 11 y 12 de junio las pruebas de acceso a la Universidad, tal como se contempla en la resolución dictada por el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez. Además, habrá pruebas relacionadas con materias específicas –Análisis Musical y Dibujo Artístico– en las facultades de Geografía e Historia y Bellas Artes, así como en varios edificios de la Usal en los campus de Ávila y Zamora. También se desarrollarán ejercicios en la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Béjar y en Ciudad Rodrigo.

La institución académica no se atreve a aventurar aún cifras sobre el número de alumnos que concurrirá finalmente a las pruebas, dado que los estudiantes de Bachillerato y Formación Profesional todavía no tienen asignada la nota final del curso, un proceso que no se cerrará hasta el 5 de junio. A la anterior convocatoria concurrieron 2.468 alumnos.

A pesar de la polémica abierta semanas atrás, en la presente convocatoria no habrá cambios y la Selectividad seguirá aplicándose tanto a alumnos de Bachillerato como de FP.